

- 2. Capital Adjustments and Closing of Projects – Transit Commission**
- Ajustement du budget des immobilisations et cessation de projets –
Commission du transport en commun**

COMMISSION RECOMMENDATIONS

That Council:

- 1. Authorize the closing of capital projects listed in Document 1;**
- 2. Approve the budget adjustments as detailed in Document 2;**
- 3. Return to source or (fund) the following balances and eliminate debt authority resulting from the closing of projects and budget adjustments:**
 - Transit Capital Supported Reserve: \$2,724,153**
 - Provincial Gas Tax: \$188,877**
 - Development Charge Reserve: (\$1,731,007)**
 - Debt Authority: \$152,629**
- 4. Permit those projects in Document 3 that qualify for closure, to remain open;**
- 5. Receive the budget adjustments in Document 4 undertaken in accordance with the Delegation of Authority By-law (No. 2022-29), as amended, as they pertain to capital works; and**
- 6. Authorize staff to perform the necessary financial adjustments as detailed in Documents 1 and 2.**

RECOMMANDATIONS DE LA COMMISSION

Que le Conseil :

1. Autorise la clôture des projets d'immobilisation répertoriés dans le document 1;
2. Approuve les rajustements budgétaires, comme l'indique le document 2;
3. Rembourse les soldes de financement (ou financer) les soldes suivants et supprimer le pouvoir d'endettement résultant de la cessation des projets et des rajustements budgétaires :
 - fonds de réserve pour les immobilisations de transport en commun : 2 724 153 \$
 - taxe provinciale sur l'essence : 188 877 \$
 - fonds de réserve des redevances d'aménagement : (1 731 007 \$)
 - autorisation d'emprunter : 152 629 \$
4. Permet la poursuite des projets pouvant être clos qui sont indiqués dans le document 3;
5. Prend connaissance des rajustements budgétaires présentés dans le document 4, apportés conformément au *Règlement municipal sur la délégation de pouvoirs (n° 2022-29)*, modifié, lesquels ont trait aux travaux d'immobilisations; et
6. Autorise le personnel à appliquer les rajustements financiers nécessaires indiqués dans les documents 1 et 2.

Documentation/Documentation

Report of the Deputy City Treasurer, Financial Strategies, dated June 6, 2022
(ACS2022-FSD-FSP-0010)

Rapport du Trésorier municipal adjoint, daté le 6 juin 2022 (ACS2022-FSD-FSP-
0010)